

Foire aux chieuves

Toujours le même succès



Il y avait de nombreux visiteurs sur les différents stands

Cette édition de la traditionnelle foire aux Chieuves s'est ouverte sous quelques gouttes de pluie. Heureusement le soleil a très vite repris le dessus et la foule n'a pas tardé à envahir les rues de la commune.

Au programme officiel, c'est donc la messe qui a ouvert les festivités et en toute fin de matinée les officiels ont fait le tour de la foire. Le sénateur Jean-Pierre Sueur était accompagné d'Alain Barranger, maire de Pierrefitte, et entouré par tous les maires du canton : Emmanuel Rat, Michel Leres-teux, Maud Girault et le conseiller général Jacques Girault. Après avoir visité les expositions d'animaux et des chèvres en particulier et les différents stands associatifs du canton, ils ont assisté au mini-concert de l'Union musicale de Châtillon-sur-Loire, avant de se rendre à la traditionnelle dégustation des escargots sous le chapiteau.

Après ce périple tout le monde est retourné à la salle des fêtes pour la remise officielle des prix. Six prix ont été remis : *pour les chèvres* : Rémi Demuez (Santranges), Francis Ravard (Pierrefitte), Gravelet GAEC (Sury-ès-Bois) ; *pour les vaches* : Chantal Capgras Chantal et Adrien Solivo (Pierrefitte) ; *pour les chèvres naines* : Colette Bouillot (Belleville).

Le repas des officiels s'est déroulé chez le traiteur Le Moal de Pierrefitte-ès-Bois.

Toutes les associations de la commune proposaient, comme à l'accoutumée, des stands sur la foire.

Les membres du Syndicat d'initiatives organisateur de la manifestation étaient ravis de la bonne fréquentation cette année avec environ 8 000 personnes qui ont dégusté 31 000 escargots sur la foire.

